

LA PROXIMA TEMPORADA A LA VUELTA DE LA ESQUINA



TOMÁS GARCÍA
CONSUEGRA

Cuando finaliza una temporada se espera que llegue la nueva; para últimos de este mes comenzará los entrenamientos del Daimiel C.F. Como todos los años habrá dudas y errores, pero eso ocurre todas las temporadas, por que se trata de hacerlo mejor aunque las pocas experiencias en algunos casos hace que se produzcan errores y fallos antes de tiempo. Muchos meses duran las temporadas, son horas que hay que dedicarle al fútbol, pero en poco tiempo todo puede cambiar.

Nos metemos de lleno en lo que puede ser la temporada 2005-2006, y comenzamos a informar a todos los lectores de nuestro periódico. Los primero que se comienza en un club, es por dar las bajas a jugadores que el año próximo no van a vestir la camiseta del equipo. A parte del orgullo y la soberbia, todos debemos de mirar por el club, cosa que pasamos de largo, por que predomina nuestro orgulloso. Las bajas han sorprendido a bastante aficionados, por que fueron jugadores que, el año pasado, dieron todo por el club y que cayeron en gracia a la afición por su labor durante la campaña, Víctor que fue fichado después de comenzar la Liga y que ha sido titular indiscutible con 2.242 minutos de juego, Mario con 2.105 minutos corre la misma suerte, Jaime García jugador local que por circunstancia no ha gozado de minutos de juego pero que no falla en los entrenamientos era para darle una medalla al sacrificio que ha hecho este jugador, Kapa, capitán del equipo -y que el año pasado

estuvo a punto de perder la vida en el terreno de juego por defender la camiseta del Daimiel C.F., ahora llega un entrenador de la casa y se lo carga, por problema a s extradeportivos. También han causado baja los jugadores, Kiki, Simón, Loren,

Tejado, y Romel, máximo goleador del equipo. Los restantes jugadores que quedan en la plantilla serán renovados, Olmedo, Naranjo, Floren, Edu, Angel, Rubén, Lope, Marco, Israel y Vilchez. Además han fichado dos jugadores de nuestra localidad Juan Carlos y Carlos Ruíz, dos jugadores importantes con mucho futuro en sus botas, unos refuerzos que le vienen bien al equipo. Otro fichajes son Diego Sánchez, de los Yébenes, Aranda, del Almagro, también se reforzara el equipo con otros que están en la agenda del director general Jesús Pedro Moreno, máximo planificador del club. Otros de los futuribles pueden ser los mancheguistas Camacho y Mario, aunque sabemos que el primero tiene otra oferta importante del Guadalajara.



Juan Carlos, uno de los nuevos fichajes del Daimiel C.F., para la próxima temporada

C.D.E. EL CARMEN (ALEVIN FEDERADO) CAMPEON PROVINCIAL

Comenzamos la temporada en el mes de octubre, donde empezamos con los entrenamientos y algún partido amistoso, ya que se podía ver la gran calidad de los chavales que componían la plantilla. El equipo ha estado compuesto por: Jaime Calahorra, José Ramón García Velasco, Jaime Díaz, Angel Calahorra, Alberto García, David Rodríguez, Sergio Sierra, Fernando Martínez, Sergio González, Juan Alcázar, Rubén López, Rodrigo González, Diego Buitrago, Jonathan Muñoz, Julián Nieto y Jesús Sánchez. De ellos cabe destacar que tanto Juan Alcázar como Angel Calahorra han disputado varios partidos en la selección provincial y que Fernando Martínez ha superado la prueba con el Atlético de Madrid, y el año que viene militará en dicho club.

Empezamos la liga encuadrados en el Grupo I con los siguientes equipos: Miguelurra, Ciudad Real, Sonseca, Toledo, Valdepeñas, Puertollano y Bolaños; en esta Primera Fase tuvimos un arranque de temporada muy bueno, jugando muy bien al fútbol, pero a mitad de competición se bajó un poco el esfuero se perdieron un par de partidos. Aún así, se puco concluir en segunda posición con un buen final de esta fase, sólamente su-

perados por el equipo de Ciudad Real. Pasamos a la Segunda Fase para luchar por el título regional encuadrados en el grupo con Cuenca, Alcázar, Albacete., Ciudad Real, Sonseca, Miguelurra y Campo de Criptana. En esta Segunda Fase hubo que compaginar el trofeo del deporte escolar con la liga. En el trofeo del deporte escolar quedamos brillantemente campeones, donde superamos en octavos de final a Picón, 7-1, en cuartos de final a Ciudad Real, 2-1, en semifinales a Tomelloso, 3-0, y en la final a Villarrubia, 5-2. Mientras tanto, también estábamos disputando la Liga donde hemos quedado bien clasificados hasta la última jornada, donde el título regional se ponía en juego. Nos visitaba el Alcázar, equipo que venía como líder del grupo y Daimiel era el segundo. En caso de victoria daimieleña el título regional sería para Daimiel. Pero en el partido no se pudo pasar del empate a uno, a pesar de que el dominio del partido de principio al fin correspondió al equipo de Daimiel. Aún así hay que dar la enhorabuena a estos chicos por la magnífica temporada que han realizado, y animarlos para que el día 11 de junio tengan suerte en la disputa de la Copa Danet.